



## Landrat lädt zur Matinee ins Kreishaus

*Kreishaus in Rathenow am Platz der Freiheit 1*

15.12.2014

Anlässlich des neu gestalteten Eingangsbereiches des Kreishauses in Rathenow lädt Landrat Dr. Burkhard Schröder interessierte Bürger zu einer Matinee ein,

**am kommenden Montag, dem 22. Dezember 2014, um 14 Uhr, Platz der Freiheit 1, 14712 Rathenow.**

Im Mittelpunkt der denkmalschutzgerechten Neugestaltung des Eingangsbereiches steht das Kunstwerk des bildenden Künstlers Gerhard Göschel mit dem Titel "Der mündige Bürger", das der Landrat gemeinsam mit dem Schöpfer enthüllen wird.

Weiterhin wurden die ehemals angebrachten Wappen der Städte Rathenow, Premnitz und Rhinow des ehemaligen Landkreises Rathenow sowie das Kreiswappen des Altkreises Rathenow wiederhergestellt.

Pressestelle des Landkreises Havelland

*Kreishaus in Rathenow am Platz der Freiheit 1*

[Zurück](#)